

Die Oberbadische

Weil am Rhein

Gäste genießen Miteinander

(sc), 02.06.2019 - 22:00 Uhr



Die Siedlergemeinschaft „14 Linden“ hatte zum Waldfest in Otterbach eingeladen. Foto: (sc)

Weil am Rhein - Seit den 60er-Jahren lädt die 1936 gegründete Siedlergemeinschaft „14 Linden“ aus dem Ortsteil Otterbach zum sommerlichen Waldfest ein – so auch gestern wieder. Hans-Rudi Kiefer, seit 2004 Vorsitzender, zeigte sich angesichts der vielen Besucher sehr zufrieden. „Wir haben viele Stammgäste, die immer wieder gerne zu uns kommen.“ Auffallend sei, dass auch viele Familien mit Kindern den Weg zum Fest gefunden hätten.

Musikalisch trug das Jugendorchester der Weiler Stadtmusik mit aktueller Pop-Musik bei einem Frühschoppenkonzert zur guten Stimmung bei.

Gestemmt wurde das Waldfest von den Mitgliedsfamilien, die rund um die Waldschenke im Einsatz waren. Ein vielfältiges Salatbuffet und eine reichhaltige Kuchentheke, beides von den Mitgliedern gespendet, rundeten das kulinarische Angebot mit Schnitzel, Pommes und Bratwürsten ab. Neu auf der Speisekarte waren in diesem Jahr Tortellini.

„Ich komme seit 35 Jahren regelmäßig zum Waldfest in Otterbach“, sagte Hanspeter Stüssi aus Riehen. Es sei immer wunderbar unter den schattigen Bäumen. Besonders bemerkenswert fand Stüssi, dass sich so viele jungen Leute unter den ehrenamtlichen Helfern befanden. „Super, was die kleine Gemeinschaft auf die Beine stellt“, meinte auch Hanspeter Wenk aus Alt-Weil. Das Essensangebot sei hervorragend und verdiene ein großes Lob.

Gemütlich saßen die Gäste derweil zusammen, unterhielten sich und genossen das Miteinander.